

Políticas y condiciones de uso y privacidad

Presentación

Las Políticas institucionales de educación virtual obedecen a criterios educativos de Paulinas Edhumani en coherencia con su Misión, Visión, Filosofía y Carisma congregacional; adquieren un compromiso con la democratización del conocimiento, la inclusión, la cobertura académica y las demandas del contexto global que involucran procesos intervenidos por las Tecnologías. Las políticas de educación virtual en constante desarrollo identifican el modo de planear, constituir, guiar, controlar y seguir el objetivo de esta modalidad académica, hacen público el compromiso con la persona, el conocimiento y la transformación educativa, y se colocan en contexto de los retos de la educación.

Paulinas Edhumani, con su visión en valores humanos, éticos y espirituales, promueve la protección de la vida, la solidaridad, la igualdad, la paz y la cultura ciudadana. Estos principios y valores orientan los propósitos de formación de la comunidad educativa y deben hacerse evidentes en las interacciones cotidianas.

Desarrollo de políticas

La presente Política es la guía para la comprensión y el análisis de lo que significa la educación virtual en Paulinas Edhumani, en consideración de la implementación de los objetivos propuestos, que involucra a toda la comunidad educativa dada su importancia para el desarrollo institucional, explica por qué y bajo qué circunstancias ésta modalidad de servicio educativo, constituye un factor decisivo en la búsqueda de la excelencia académica y es el resultado del proceso institucional de autoevaluación y mejoramiento continuo.

Principios

Todo programa virtual se considera un entorno formativo donde se integran los currículos, los paradigmas del aprendizaje *e-Learning*, y los medios pedagógicos, en función del aprendizaje explicativo, autónomo y colaborativo y el éxito estudiantil integrando las tecnologías de la información y la comunicación (TIC). Se adaptan, ajustan y cambian permanentemente para dar respuesta a las demandas de los contextos.

Las TIC en el plan de estudios de Paulinas Edhumani determina la única modalidad formativa de nuestro centro de educación:

Programa e-Learning: Programa educación continuada que ofrece el 100% del plan de estudios con cursos, diplomados y/o actividades de aprendizaje empleando el campus virtual y dispositivos tecno-pedagógicos de última generación. Que posibilita un aprendizaje interactivo, flexible y accesible.

Todos los programas *e-Learning* se gestionan a través de talleres, cursos y diplomados con contenidos académicos y recursos didácticos transformados en recursos digitales de aprendizaje, estructurados pedagógicamente en una plataforma educativa; las cuales están creadas en función del logro de los objetivos institucionales de aprendizaje. La virtualización permite que el trabajo académico se adapte a las necesidades, disponibilidad, características, tiempo y ritmo de aprendizaje de los estudiantes; es el resultado de equipos multidisciplinares de expertos en las disciplinas de estudio, en diseño, comunicación y tecnología, debidamente capacitados para tal fin.

Propiedad Intelectual

Los derechos de propiedad intelectual de los talleres, cursos, diplomados y recursos creados para ser usados en programas *e-Learning*, donde haya invertido Paulinas Edhumani, serán propiedad de la institución, harán parte de su patrimonio académico y atenderán a las Políticas institucionales para la creación, uso, aprovechamiento, difusión y transferencia de conocimiento propio. Todos los contenidos y recursos adquiridos periódicamente o a perpetuidad por Paulinas Edhumani deberán atender a la Ley 23 de 1982, Ley 44 de 1993, Decreto 460 de 1995 y las normas internas para la protección de la propiedad intelectual.

Criterios

Equidad

La oferta académica de educación virtual es la encargada de contribuir con la igualdad de oportunidades de acceso a toda la población colombiana, a través del despliegue de la capacidad académica, investigativa, de proyección social, pedagógica y tecnológica, para crear nuevas estrategias para el acceso, la inmersión, el desarrollo y la preparación complementaria a nivel académica.

Pertinencia

La oferta académica de educación virtual debe establecer la matriz de interrelaciones entre los objetivos institucionales y los objetivos de aprendizaje de cada taller, curso o diplomado con las necesidades de desempeño en la sociedades locales y regionales, para asegurar la compatibilidad mutua y ser un factor proactivo generador de cambios en la sociedad y en la calidad de vida.

Inclusión

La oferta académica de educación virtual debe pronosticar los procesos y los recursos para reconocer y dar respuesta a las complejidades y particularidades de todos los estudiantes a través de la mayor participación en el aprendizaje, y brindar igualdad de oportunidades para las personas y grupos discriminados por condiciones socioeconómicas, género, cultura, origen étnico, discapacidad, conflictos armados, entre otros.

Calidad

La oferta académica de educación virtual debe incrementar y mejorar el acceso y la equidad por medio de la calidad, que se respalda en el aprovechamiento que realiza el estudiante con las TIC, para el desempeño de un rol activo para conocer, analizar, valorar y transformar la realidad, y en su coherencia con los referentes de calidad actuales.

TÉRMINOS DE USO DEL PORTAL

Las políticas de publicación de este sitio web www.paulinasedhumani.com, tiene como objetivo orientar contenidos para todos los integrantes de su comunidad y público en general, que apoyen a la misión, visión y políticas institucionales de Paulinas Edhumani teniendo como resultado, el fortalecimiento de la reputación de nuestro centro de estudios virtual para fortalecer la red de sitios *web* educativos en la fuente de información institucional oportuna y confiable.

A fin de asegurar el logro de este objetivo, se han definido los siguientes lineamientos generales para la publicación en el sitio *web*:

- ✓ Toda la información será verificada por los editores del sitio para garantizar su veracidad, congruencia y exactitud antes y durante su publicación.
- ✓ La información publicada en la página buscará destacar los aspectos que favorezcan la buena imagen de Paulinas Edhumani, el respeto de los derechos humanos, el fomento de la cultura de la legalidad y bienestar de la sociedad.
- ✓ No se podrá hacer ningún tipo de proselitismo de ideas políticas o gremiales, así como no están permitidos los contenidos que promuevan violencia, sectarismo, intolerancia, racismo, vicios o cualquier acto ilícito.
- ✓ Toda petición de publicación en este sitio, que provenga de las diferentes entidades de la comunidad Paulinas, deberá solicitarse de manera formal a los administradores del sitio.

Cada solicitud de publicación deberá incluir los siguientes datos.

- Nombre completo y cargo de quien lo solicita.
- Dependencia a la que se encuentra adscrito.
- Nombre del evento, actividad, así como una breve descripción de un párrafo.
- Duración y vigencia de su publicación.

Es responsabilidad de los administradores de los sitios *web* educativos tener en consideración estas políticas y en caso de ser necesario, explicar al final de este documento alguna excepción o especificación para su sitio *web*.

Esta política de privacidad y confidencialidad establece qué datos obtiene Paulinas Edhumani de los usuarios que visitan la página web; la manera en que protege cualquier información personal que el usuario proporciona al momento en que hace uso de esta página, también le permite conocer cómo se procesa y utiliza esta información.

Paulinas Edhumani se compromete a garantizar que su privacidad sea protegida cuando visita la página web. Si por alguna razón, le solicitamos que proporcione cierta información para poder identificarlo puede estar seguro que la información es manejada de acuerdo a esta declaración de

Privacidad y confidencialidad, la cual le sugerimos leer para entender el tratamiento de su información personal.

Algunos de los datos que se pueden recopilar en esta página son:

- Información técnica del equipo con que accede a la página *web*. (dirección IP, navegador que emplea, etc.)
- Información estadística de navegación por el página *web* (archivos del sitio solicitados, palabras claves utilizadas en motores de búsqueda, etc.)
- Información pertinente para el uso de encuestas.
- Información de contacto para información general de la oferta académica de Paulinas o inscripción a un taller, curso o diplomado (correo electrónico, nombre, teléfono, número de identificación etc.)

¿Qué se hace con esta información?

La información que se recolecta en este sitio se emplea para entender las necesidades de nuestros usuarios y de esta forma proveer un mejor servicio; y de manera particular se emplea para:

- Registro de actividades en los servidores.
- Identificación y seguimiento de comentarios que se reciban a través de las formas de contacto y correo electrónico del sitio *web*.
- Ampliar información de oferta académica.
- Facturación en caso de pagos.
- Utilizar la información para mejorar nuestros servicios en línea.

Al utilizar el sitio web de Paulinas Edhumani, usted acepta en forma expresa que el uso del sitio web de Paulinas Edhumani se realiza bajo su exclusiva responsabilidad y riesgo. El sitio web se proporciona "tal cual está" y "como está disponible". Ni Paulinas Edhumani ni su empresa matriz, filiales, subsidiarias o designadas, así como tampoco sus respectivos funcionarios, directores, empleados, agentes, proveedores de contenidos de terceros, diseñadores, contratistas, distribuidores, vendedores, patrocinadores, concedentes y demás (conjuntamente, "Relacionados") garantizan que el uso del sitio web de Paulinas Edhumani no sufrirá interrupciones ni contendrá errores. Ni Paulinas Edhumani ni sus relacionados garantizan la precisión ni la integridad del contenido ofrecido en el sitio web. Además, Paulinas Edhumani no declara que el contenido provisto en el sitio web sea aplicable a, ni de uso apropiado en, lugares fuera de Colombia.

Bajo ninguna circunstancia Paulinas Edhumani ni sus relacionados serán responsables de ningún daño directo, indirecto, imprevisto, especial ni emergente que se genere, ya sea por el uso o falta de capacidad para usar el sitio web, incluidos de forma no exclusiva, los daños que surjan a raíz de su confianza en la información obtenida en el sitio web de Paulinas Edhumani que ocasione errores, omisiones, interrupciones, eliminación o corrupción de archivos, virus, demoras en la operación o transmisión, o cualquier otro tipo de error en el funcionamiento. La limitación de responsabilidad precedente se aplicará en toda acción legal, aun cuando un representante autorizado de Paulinas Edhumani haya sido informado o debería tener conocimiento de la posibilidad de dichos daños.

Los enlaces a otras páginas web y correo electrónico

Nuestro sitio *web* puede contener enlaces a otras *páginas web* de interés. Sin embargo, una vez que haya utilizado estos enlaces para salir de nuestro sitio, debe tener en cuenta que no tenemos ningún control sobre estos sitios *web*. Por lo tanto, no podemos ser responsables de la protección y la privacidad de cualquier información confidencial o no confidencial que proporcione al visitar los mismos, quedará sujeto a las políticas de privacidad de estas páginas *web*, si las tuviesen.

Estos sitios no se rigen por la presente declaración de privacidad, por lo que debe tener cuidado y leer la declaración de privacidad aplicable al sitio *web* en cuestión.

Paulinas Edhumani no se hace responsable cuando el usuario proporcione información de cualquier tipo, a los enlaces y/o correos electrónicos publicados diferentes al de los administradores del sitio www.paulinasedhumani.com, incluyendo funcionarios y

dependencias de esta institución; el manejo de esta información quedará bajo la responsabilidad y propio riesgo del usuario.

Declaración del límite de responsabilidad de la página web

Sobre el origen de los contenidos. Los contenidos publicados en www.paulinasedhumani.com son exclusivamente de carácter informativo, educativo y de servicio. La información que se presenta es, en la mayoría de los casos, proporcionada por Paulinas Edhumani a menos que se especifique lo contrario.

Sobre la disponibilidad del servicio. Los responsables de este sitio *web* se comprometen a hacer todo lo posible para tenerlo siempre disponible al público, sin embargo no nos hacemos responsables de problemas técnicos fuera de nuestro control que ocasione fallas temporales.

Sobre la veracidad y exactitud de la información. Los responsables de la página web, se encargan de verificar la autenticidad de la información que se presente. En los casos en que exista alguna corrección u observación de los contenidos del sitio se deberá enviar a través de algún método, para verificación y corrección.

Paulinas Edhumani se reserva el derecho de realizar actualizaciones a esta política de privacidad por lo que le recomendamos revisar este documento periódicamente para estar enterado de estos cambios.

Condiciones de Uso

Apreciado Usuario: el sitio web del Paulinas Edhumani con sede en Bogotá, Colombia. www.paulinasedhumani.com (en adelante el Sitio Web) tiene como función principal proveer contenido de carácter informativo, educativo y de servicio.

Por medio del Sitio Web, Paulinas Edhumani publica, entre otros, los temas y actividades que tienen que ver con su misión, su visión, objetivos y las funciones que le corresponden. Adicionalmente, por este medio la entidad da a conocer información sobre Políticas, planes, programas y proyectos institucionales, Trámites; Servicios; Indicadores de Gestión; Planes y Programas; Publicaciones; Normas; Convocatorias; páginas recomendadas, y, en general, información relacionada con la entidad o de los programas que desarrollan las entidades si es el caso. Adicionalmente, permite la opción de solicitar trámites en línea y ofrece herramientas de interacción para los usuarios del sitio.

1. Derechos de Autor.

La información producida por Paulinas Edhumani y publicada a través de este sitio web es de su propiedad intelectual. Está prohibida su reproducción total o parcial, su traducción, inclusión, transmisión, almacenamiento o acceso a través de medios analógicos, digitales o de cualquier otro sistema o tecnología creada, sin autorización previa y escrita de Paulinas Edhumani.

2. Derechos de Propiedad.

Paulinas Edhumani es dueño único y exclusivo, de todos los derechos, título e intereses en y del Sitio Web, de todo el contenido (incluyendo, por ejemplo, audio, fotografías, ilustraciones, gráficos, otros medios visuales, videos, copias, textos, software, títulos, archivos de Onda de choque, etc.), códigos, datos y materiales del mismo, el aspecto y el ambiente, el diseño y la organización del Sitio Web y la compilación de los contenidos, códigos, datos y los materiales en el Sitio Web, incluyendo pero no limitado a, cualesquiera derechos de autor, derechos de marca, derechos de patente, derechos de base de datos, derechos morales y otras propiedades intelectuales y derechos patrimoniales del mismo. Su uso del Sitio Web no le otorga propiedad de ninguno de los contenidos, códigos, datos o materiales a los que pueda acceder en o a través del Sitio Web.

De conformidad con La Ley 23 de 1982 y la ley 1403 del 2010.

3. Uso Prohibido.

Cualquier distribución, publicación o explotación comercial o promocional del Sitio Web, o de cualquiera de los contenidos, códigos, datos o materiales en el Sitio Web, está estrictamente prohibida, a menos que usted haya recibido el previo permiso expreso por escrito del personal autorizado de Paulinas Edhumani o de algún otro poseedor de derechos aplicable. A no ser como está expresamente permitido en el presente contrato, usted no puede descargar, informar, exponer, publicar, copiar, reproducir, distribuir, transmitir, modificar, ejecutar, difundir, transferir, crear trabajos derivados de, vender o

de cualquier otra manera explotar cualquiera de los contenidos, códigos, datos o materiales en o disponibles a través del Sitio Web. Usted se obliga además a no alterar, editar, borrar, quitar, o de otra manera cambiar el significado o la apariencia de, o cambiar el propósito de, cualquiera de los contenidos, códigos, datos o materiales en o disponibles a través del Sitio Web, incluyendo, sin limitación, la alteración o retiro de cualquier marca comercial, marca registrada, logo, marca de servicios o cualquier otro contenido de propiedad o notificación de derechos de propiedad. Usted reconoce que no adquiere ningún derecho de propiedad al descargar algún material con derechos de autor de o a través del Sitio Web. Si usted hace otro uso del Sitio Web, o de los contenidos, códigos, datos o materiales que ahí se encuentren o que estén disponibles a través del Sitio Web, a no ser como se ha estipulado anteriormente con autorización, usted puede violar las leyes de derechos de autor y otras leyes de Colombia simultáneamente otras leyes de otros países, así como las leyes estatales aplicables, y puede ser sujeto a responsabilidad legal por dicho uso no autorizado.

4. Condiciones generales de contratación.

Edhumani se obliga a que los contenidos, datos o informaciones respecto de los productos o servicios ofertados en su página Web., sean fiables, veraces y exactos, haciéndose responsable de los precios y características anunciados. No obstante, no se hará responsable de aquellas informaciones que hubieran sido introducidas o mostradas por terceros ajenos a Edhumani.

5. Consultas.

Cualquier pregunta relacionada con el uso de los contenidos o con el establecimiento de links hacia los URL <http://paulinasedhumani.com/>, podrá dirigirse a Paulinas en Bogotá: 5287444 o a través del email edhumani@paulinas.co la infracción de lo aquí dispuesto, dará lugar a las acciones civiles y penales correspondientes.

Esta política es efectiva a partir del 1 de enero de 2016 y fue revisada por la Dirección General de Paulinas Edhumani.